

Universidad del sureste

Campus Comitán

Licenciatura de medicina humana

Control de lectura

Luis Gustavo Escandón Aquino

Grado: 1

Grupo: A

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

Nombre del docente: Sergio Jiménez

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de diciembre de 2021

Para lograr dicha condición, el individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos entre los niños desde los 5 a los 6 años de edad. Posteriormente la evolución implica solo modificaciones o enriquecimientos y en algunos casos, atrofias como lo demuestran la Patología. conviene subrayar algunas etapas en el crecimiento del niño que conllevan la formación de estas estructuras. La primera y fundamentalmente es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer cambia bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre. Provedora esencial en su nuevo mundo. Sin embargo, una negación parcial moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos. Por ejemplo la relación que surge con el seno de la madre que lo alimenta o como los sustitutos como el biberón en la medicina en que le es accesible

el seno se le presta como parte de sí mismo mientras que si sufre de privación la diferenciación empieza a surgir no obstante tal distinción no puede prescindir de un mínimo de recompensa no sabemos lo que sucedería en casos de absoluta disponibilidad (sería necesario criar a los niños en laboratorio) pero si tenemos mayor información acerca de lo que pasa como consecuencia de la intensa carencia a esto respecto los trabajos de Spitz Wolf y Burfe nos hablan claramente de lo que acontece cuando falta el estímulo y los efectos irreversibles que esto tiene la maduración normal del niño es mejor cuando hay un mayor indulgencia que en los casos de privación tenemos que saber también que para que exista una mayor indulgencia la mujer debe aceptar con agrado su maternidad y disponer del tiempo suficiente para entender a su hijo dando por echo su salud física y emocional observemos entonces que la dependencia del niño es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos que conforman el proceso de humanización alguno de los cuales revisaremos a continuación existen tres tipos en la reproducción igual de importante; el coito el parto y la lactancia cuyas principales características son.

**PUBLICACIÓN OFICIAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE
PSIQUIATRÍA RAMÓN DESARROLLO DEL CICLO VITAL EN EL
SER HUMANO FUENTE MUÑIZ HOME > VOL. 6, NO. 1
(1983) > ESTRADA INDA**